

STADTGESPRÄCH

REDAKTION.WERMELSKIRCHEN@BERGISCHE-MORGENPOST.DE

## Urlaubsstimmung im „Markt 57“



Party im Markt 57 – Schule ist aus, hieß es für **Jugendliche** bis zur achten Klasse. Sie feierten in Strandkleidung ausgelassen.

BM-FOTO: DÖRNER

(smh) Endlich sind Sommerferien – um so richtig in die Urlaubsstimmung zu kommen, traf sich vergangener Freitag die Jugend zur „School's out Party“ – zum ersten Mal in der Gaststätte Markt 57 in Dabringhausen. Der DJ spielte laute Musik und die Jugendlichen tanzten im bunt und sommerlich geschmückten Partyraum, der eine gewisse Strandatmosphäre erzeugte.

Um ein Freigetränk zu bekommen, erschienen die glücklichen Ferienkinder in Strandkleidung. **Reiner Aug**, Vorstandsmitglied der gemeinnützigen Gesellschaft „Miteinander“ in Dabringhausen, zeigte sich sehr zufrieden und berichtete: „Die Jugendlichen der Jugendstiftung ‚Underground‘ der evangelischen Kirchengemeinde sind auf uns zugekommen und haben uns

um einen Abend nur für die Jugend in der Gastronomie Markt 57 gegeben. Erst seit Anfang des Jahres besteht der Partyraum und wir sind alle froh, dass er heute das Haus der Jugendlichen ist.“

**Wiebke Schulze** (15) und **Mayra Merten** (14) von der Jugendstiftung „Underground“ haben sich um die Organisation der Party gekümmert und meinten: „Hier gab es bis jetzt nur Partys für Erwachsene. Wir wollten nun etwas Moderneres für Jugendliche organisieren, daher haben wir ein paar Freunde persönlich oder über Facebook eingeladen und Flyer verteilt. Nun feiern wir, denn wir sind einfach glücklich, dass die Schule jetzt aus ist.“

Zur Party erschienen überwiegend Jüngere im Alter von rund 14 Jahren, die den Abend sichtlich genossen und den Beginn der Sommerfe-

rien feierten. „Natürlich gibt es heute kein Alkohol und die Feier endet um Mitternacht, denn alle ab der achten Klasse oder einem Alter von 13 Jahren sind eingeladen“, sagte Wiebke Schulze. „Diese Party für Jugendliche ist genau die Fahrkarte, um auch junge Menschen in die Gastronomie zu integrieren“, sagte **Michaela Mück-Hemmerich** von der gemeinnützigen Gesellschaft „Miteinander“ und fügte hinzu: „Da es für uns die erste Party für Jugendliche ist, ist es vorher schwierig, herauszufinden, wer sich angezogen fühlt. In Zukunft möchten wir häufiger Veranstaltungen für Jugendliche, auch zusammen mit Erwachsenen, organisieren.“ Am 22. September findet die nächste Party im Markt 57 statt, zu der Jugendliche und Erwachsene eingeladen sind.